

EN HUANCAYO YA SUMAN 11

7 contagiados más con gripe AH1N1

Pacientes permanecen aislados en sus domicilios

La gripe AH1N1 se disemina en Huancayo. El director regional de Salud de Junín, Edson Poma Lagos, confirmó ayer 7 nuevos casos de la temible enfermedad viral en nuestra ciudad.

Los afectados son 3 mujeres y 4 varones, mayores de 15 años y en su mayoría estudiantes pre universitarios y adultos.

Estos pacientes presentaron fiebre superior a 38 grados, sangrado nasal, rinitis, malestar general, entre otros síntomas, ante los cuales el sector Salud, procedió a tomar muestras de hisopado nasofaringeo y que el Instituto Nacional de Salud, confirmó ayer por la tarde como positivos a la influenza AH1N1.

Por tratarse de un cuadro agudo, los pacientes reciben tratamiento domiciliario y por el momento responden bien y no requieren hospitalización.

La cadena de contagio surgió, porque tres de los afectados hicieron un viaje de excursión de Lima a Huancayo, y en nuestra ciudad se dieron cuenta de la enfermedad por los síntomas, pero hoy ya retornaron a la Capital. Otros 4 pacientes permanecen en aislamiento en sus domicilios, en Huancayo, sus familiares usan mascarillas para evitar contagiarse.

El titular de la Diresa Junín, Edson Poma Lagos invoca a la tranquilidad de la ciudadanía y reitera que para evitar más contagios se refuerzen las medidas de prevención.

Por ejemplo, los niños con

síntomas de resfriado es preferible que no acudan a sus planteles hasta que se recuperen.

También es obligatorio lavarse las manos, evitar taparse la boca con las manos al estornudar, sino más bien usar el antebrazo.

Estas medidas son necesarias, sobre todo si se acude a espectáculos públicos, justo cuando la región recibirá miles de visitantes por Fiestas Patrias y las festividades de Santiago.

Cabe mencionar que la influenza AH1N1 tiene cura si se sigue el tratamiento a tiempo, pero es mortal si el paciente se complica con una neumonía, para ello los hospitales El Carmen y Camón están preparados con áreas de aislamiento. Asimismo las personas con

Dato

• En Junín son 11 los casos confirmados, 4 ya se recuperaron, 7 están en tratamiento y dos más esperan una confirmación. En el país 2 murieron a causa de la influenza AH1N1 y 1135 son los enfermos hasta la fecha. Junín ocupa un sexto lugar después de Lima, Callao, Huánuco, Arequipa, La Libertad.

enfermedades crónicas como hipertensión, diabetes, VIH, TBC o cáncer, son más vulnerables a la mortalidad por sus bajas defensas ante este nuevo virus y deben llamar de inmediato a un establecimiento de salud, n